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星期三体 娱

《非诚勿扰》
惊现
“现代柳下惠”

一个男孩跟女友同床共枕5个月，神马事情都木有发生？这种“现代柳下惠”的故事，就发生
在《非诚勿扰》男嘉宾身上——在上周日播出的节目中，黑龙江小伙孟祥辉自曝和女友相拥而眠5
个月，却自始至终“坐怀不乱”。节目播出后，虽然有少数女性网友大赞其“柏拉图”、“唯美”，但众
多男性网友却直呼“不可能”，甚至质疑其“正常性”。

关于组建业主委员会换届改选工作筹备组的公告
达州美时尚商业广场全体业主：

达州美时尚商业广场首届业主委员
会于2013年3月23日任期届满，根据国
家法律法规的有关规定，经商场所在地
社区同意拟建达州美时尚商业广场业主
委员会换届改选工作筹备组，现将有关
事项公告如下：

一、筹备组由业主代表（自荐）和大
业主（拥有物业1500m2及以上）书面委托
人组成，并符合下列条件：

1、身体健康，具有完全民事行为能
力；2、遵守国家有关法律、法规；3、遵守
业主大会议事规则、管理规约，模范履行
业主义务；4、热心公益事业，责任心强，

公正廉洁；5、具有一定的组织能力和必
要的工作时间。

二、报名时间：4月3、7、8、9、10、11、
12日

三、报名地点：达州美时尚商业广业
主委员会办公室（G-010）

四、应交资料：1、身份证复印件；2、
物业产权证或备案的商品房买卖合同或
其他依法有效证件的复印件（带原件核
准后交复印件）。

特此公告
达州美时尚商业广场业主委员会

2013年4月1日

现场回顾

在当晚播出的节目中，24岁的
孟祥辉自曝有一段难忘的感情经
历：他与当模特的女友在北京租了
间小房子生活在一起，同床共枕了5
个月，没有“越雷池半步”。但他发
现女友同时和其他三个男人有暧昧
来往，这让他伤心和不解，最终和平
分手。

这段经历让现场议论纷纷，孟
祥辉遭遇了三位主持人的质疑——
乐嘉首先开炮：“站在女孩的角度，
她会想，两个人既然走得这么近了，
你却碰也不碰她，她会觉得她对你
没有任何吸引力，内心会有挫败
感。”现场女嘉宾对这位“纯情男”也
纷纷表示不解，有的直言：“你的举
动，你以为是尊重她，但她会觉得自
己没有魅力！”

本人回应

事后，孟祥辉在自己微博上发
了一段话：“这次参加节目对于我来
说也是一次很宝贵的经历，在未来
的日子我依然会坚持做最真实的自
己，我相信我会遇到真正合适我的
那个人。”接受记者采访时，他更是
信誓旦旦：“我不希望被这个快节奏
的社会同化或污染，我以后还是要
坚持做自己！”

为何不肯“越雷池”？

记者：不肯发生婚前性行为，你
为什么有这样的坚持？

孟祥辉：我骨子里很崇尚上世
纪七八十年代的青涩爱情。从小受
的教育也是如此，长大后，做人方面
我有自己的标准，比如不追名逐利、
不跟人勾心斗角，还有就是对女生
要有起码的尊重。

记者：交往过程中，真的没有过
欲望？

孟祥辉：我从小到大抗诱惑能
力、自控能力就很强。

为何选择“抱着睡”？

记者：乐嘉说，你决定不碰人家，
可以分居，或者一个睡床一个睡地
上。为什么一定要同床？

孟祥辉：乐嘉觉得没碰她是对她
不尊重，还不如分开睡。但我觉得，
两个人搂在一起不一定非要做那些
事。谁规定说抱一起就要发生那种
事？除了那件事，别的事情，男朋友
应该做的我都做了。

记者：乐嘉和孟非都一再追问，
到底是“她不肯”，还是“你不做”？

孟祥辉：她告诉我，“如果你跟其
他男人一样，我就不选你了”、“你要敢
碰我，我就再也不跟你联系，把你从电
话本里删了”。她是模特，很高很漂
亮，不乏追求者。我想，她这是在考验
男人。但后来发现她在同时跟几个男
生交往，我才知道，她只是不想破坏在
我心中的完美女神形象……

究竟是谁“有问题”？

记者：这种坚持让你反而成了异
类，很多网友推测是你“有问题”。那
你觉得是自己的问题，还是现代人心
理“有问题”？

孟祥辉：说句实话，社会改变了，
人的观念变了，觉得你跟他们不一样，
不融入这个社会，就不符合主流价值
观。我想找个能结婚的才去做这种事
儿；但很多去夜店、酒吧、KTV的年
轻人则更享受刺激，有些女孩子做这
事儿都无所谓，都没打算跟男方结
婚，何况男孩子呢。

记者：对网上声音有关注吗？好
像是女孩子比较认同，男孩子都在骂
“不可能”“生理有问题”。

孟祥辉：我看到各大论坛贴吧，
女孩支持我，男孩反驳我，说我讲假
话，或者说我有问题，这我也理解。
如果有机会，希望能在网上或电视上
澄清自己——首先，没有为了引起关
注而说这些话；其次，我说的都是实
话，没有编造故事。我不希望我的经

历引发两派争论。

将来是否“有改变”？

记者：在台上，我看你的表情
有点不服。但你还是答应，将来
会做出一些改变。这是真心话？

孟祥辉：我不会做出改变！
在台上我只是不想去反驳，毕竟
三个老师都是我很尊重的心理专
家，我不想他们觉得我在装清
高。

记者：有女嘉宾问，如果再来
一次，你是否还会做出一样的选
择？我听你那意思是，不会再那
样了，是这样吗？

孟祥辉：我不可能反驳女嘉
宾，只能说会改。但我真心想说
的话就是——这个社会不管再怎
么混乱，我就是我自己，我不会改
变。面对女孩我不可能“霸道”起
来，我也绝对不会把下一个女朋
友“怎么样”。在这个快餐社会，
男男女女都已经这样了，但毕竟
还有少数人不想妥协，一定会有
一群人有这种坚持。14亿人，我
不相信找不到一个价值观跟我一
样的女生！ （羊城晚报）

曝热火湖人追易建联
NBA官网1日指出：“根据各路切实消

息，热火、凯尔特人以及湖人等队都对易展开
了实质接触。”

新说：热火的15人大名单还有一个位
置，热火可以尝试签下易建联，用易建联饱和
内线篮板缺陷。

费纳10年首次双双跌出前2
1日穆雷二度赢得迈阿密大师赛的冠军，

也超越费德勒登上世界排名第二的宝座。这
也是自2003年11月以来，费德勒和纳达尔双
双跌出世界前二的排名。

新说：费德勒的竞争力下滑、纳达尔大半
年的伤停无疑是造成这个局面的关键所在。
怀念过去的“费纳争霸”。

（天府早报）

说体育

4月1日，实名认证为“CCSMEDIA执行
董事”的网友曝出一组杜海涛与大学生起冲
突的照片，称湖南卫视《快乐大本营》主持人
杜海涛日前在河南拍戏时和当地校园的大学
生起冲突，双方甚至动起手来。从网友曝出
的图片可以看出当时场面十分混乱，杜海涛
的情绪也十分激动。

而据其他网友称，打架的原因是：“有学
生找他合影拍照，非要他把墨镜摘掉，海涛没
摘，学生自己伸手去摘，导致海涛厌烦发生了
口角。” （环球时报）

曝主持人杜海涛殴打大学生
因不满墨镜被摘

4月1日，有网络媒体曝出李双江被军艺
免职，74岁的他不再担任音乐系主任的新
闻。当日18点25分，记者连线到了军艺李双
江的音乐系的一位同事，她说，有关李双江被
免职这个新闻不真实。李老师还在系里正常
工作。

随后记者又连线到了李双江。向他核实
退休免职之传闻，李双江感到很吃惊地问：
“谁报道的？没有的事情。我还在军艺正常
工作。感谢朋友们对我的关心！”

（信息时报）

传李双江被军艺免职
回应：还在正常工作

“全国地市级250强、中医10强医院——市二医院系列报道之一

本报讯 达州市第二人民医院（市二医院）消化内科自
成立以来，在科主任（副院长）罗云博士后的带领下，全科
医护人员始终坚持走临床和科研相结合的道路，兢兢业业，
勤学钻研，一路辛勤走来取得了多项可喜佳绩。如2009年获
得达州市科技进步二等奖的“中西医结合治疗重症急性胰腺
炎的临床应用研究”；2010年获四川省中医药管理局科研立项
的“柴芪承气汤治疗肝硬化肠屏障功能障碍的临床应用研

究”；2010年获“达州市中医重点专科”称号等。经过一年多
的努力，消化内科再传佳讯，被国家中医药管理局纳入十二
五国家中西医结合重点专科培育单位，同时加入“肠结病”
中医临床路径协作组试点单位。

国家级重点专科在各大教学医院都是极少见的，而我院
消化内科被纳入国家重点专科培育单位在地级市医院亦是凤
毛麟角。“国家重点专科培育单位”是进入“国家重点专科”

关键一步，如果该院消化内科能顺利评为国家级重点专科，
那么对于该院消化内科，乃至对于整个二医院的品牌形象、
科研实力、文化内涵以及整体医疗实力都将上升至新的台
阶，同时将是川东北地区第一个拥有国家级重点专科的医疗
单位。 �祝沛沛 国昌 本报记者�

达州市第二人民医院消化内科
被纳入国家重点专科培育单位


